



4e et 5e journées en Allemagne

publié le 06/04/2019

Descriptif :

Heidelberg, musée Mercedes Benz et moment en famille

Jeudi, nous sommes partis pour Heidelberg, qui compte parmi les plus belles et anciennes villes d'Allemagne. Vendredi, les élèves ont pu découvrir l'histoire et les plus belles automobiles de la célèbre marque automobile Mercedes Benz, depuis sa création jusqu'à aujourd'hui.

Après un après midi passé avec leur famille d'accueil (visite de la fabrique de chocolat Ritter Sport, de la Fernsehturm etc), les élèves se sont dit au revoir entre rire et larmes.

9h à Metz, 22h30 à Angers, vous pourrez bientôt serez bien fort votre enfant dans vos bras.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.